No.**07**

2020.09.18.

PN!Hiroshimaの紹介

現時点での計画をお伝えします!

Peace Now! 202007-7

戦後75年 未来へのバトン

Peace Now! Hiroshima 2020の概要

時: 2020年11月28日(土)11:00~29日(日)16:30

※時間は多少変更する場合があります。

場所:広島市内(資料館、戦跡など)

申込方法:ご自身が組合員になっている大学生協の窓口に、参加の旨をお伝えください。

申込締切: 9/30(水)23:59

★集合・解散について

 \Box

集合場所:広島YMCA国際文化センター解散場所:広島YMCA国際文化センター ★新型コロナウイルス感染症対策について

当日の会場は、人数比広めの会場を押さえています。また当日は、会場の定期的な換気や全 参加者への検温・健康チェックのお願いを予定しています。マスク着用でご参加ください。

※当日の詳しいお知らせは追って「当日携行資料」としてご案内いたします。

センナー獲得目標

- I. ヒロシマの過去を知り、先人の想いを受け継ぐ。
 - ・ 資料館見学やフィールドワークを通して、この地で起こったことを知ります。
 - ・ 被爆者講話を通じて「当時の人の想い」や私たち「最後の世代」の使命を考えます。
- Ⅱ. 仲間がいることを知り、これから平和に関する行動を

起こすきっかけをつくる。

- 「ピースインタビュー」を通していろいろな人の考え方に触れます。
- 様々な人の行動・活動を知る中で自分たちにもできることを考えます。
- Ⅲ. 過去と現在を踏まえて、社会の一員として考動する。
 - 新型コロナウイルス感染症拡大の中での自分たちの生活や今社会で起こっていること に目を向けながら、自分たちの行動を考えます。
 - セミナー全体を通して改めて「平和」を考えます。

実行委員長の個人的3つの推しポイント!



〜 資料館から広島市内の戦跡まで / **縮小版でもちゃんと歩く!**

▲実行委員長:しかた (全国学生委員)

2日間での開催ということで、時間の制約は例年以上に厳しい中で のセミナーづくりです。しかし、あえてこの情勢下での「現地開催」

にこだわって開催方法を模索してきました。広島市はいまや大都市のひとつですが、その街中には、足元には、形を変えずに遺されているもの、形を変えながら遺っているものがたくさんあります。補足でのガイドブックも活用しながら現地実委がご案内! 広島に来たことがある人にとってもない人にとっても、貴重な機会になると思います!



2

N!Hiroshima 名物!? / ピースインタビュー!



Peace Now! Hiroshima では毎年、参加者が平和記念公園にくりだしそこにいる一般の方にインタビューを行う「ピースインタビュー」という企画をしています。平和について広島の歴史について、様々な人の声を聴くことで平和への考えを深めていきます!今年は実行委員が、平和活動をされている方にも事前にインタビューを行いホームページや当日の企画の中でご紹介します。



\ これはホントに今年ならでは! / **コロナ禍の生活から平和を考える**

今年「新型コロナウイルス感染症」の拡大によって私たちの生活は激変しました。緊急事態 宣言以後、今なお多くの制約を受けての生活を強いられています。私たちは毎日「生活」し ています。苦しい生活環境の中で未来を切り開いてきた75年前を生きた人々、これから未 踏の展開へと足を踏み入れていく私たち。今年だからこそ生活から「平和」を考えます。

Peace Now!か気になっているあなたへ!



全国大学生協連HPには

Peace Now!特設ページがあります。

https://www.univcoop.or.jp/peacenow/index.html

- ▶ これまでのPeace Now!
- ▶ Peace Now!をそれぞれ紹介
- ▶ インタビュー活動

などを見ることができます!

二次元バーコードを読み込んで見てみよう!

インタビュー記事や 過去のPeace Now!の情報などが あります!







企画詳細や当日に向けたご案内は9月中旬以降に順次発信していきます!

Peace Now! Hiroshima 2020 現地実行委員のご紹介!



たじい(岡山大・3年)

企画局長

大学生だからできる学びを、今年ならではの切り口で創ってます。 「来年行こう」じゃもったいない!!



りんりん(福山市立大・4年)

事務局次長

平和への考えは人それぞれです。その多様な考えを交流し、ヒロシマを知ることでより深め、自分の考えをより深めてみませんか??



すうちゃん(島根大・3年)

みなさんと平和について語るのをとても楽しみにしています! たくさんの参加を待ってます♪



ゆたろ(下関市立大・3年)

コロナウイルスによって当たり前の生活は失われました。当たり前の生活の根幹には 平和があります。こんな時だからこそ、平和について考えてみませんか?



かねぽん(福山市立大・2年)

参加した人全員に平和についての新しい発見をしてもらえるようなイベントにしよう とがんばってます! 参加お待ちしてます ြ



たかぴー (島根大・2年)

PN!ヒロシマを平和を考える第一歩にしてもらえるように頑張ります!



とむ(岡山大・2年)

様々な角度から平和について考えられる貴重な機会です! 私たちと一緒に学んでみませんか⑤!



けんちゃん(松山大・2年)

「楽しくてためになる!」そんなイベントにしていきます**&** 参加お待ちしてます!



発行元:全国大学生活協同組合連合会 | 執筆者:四方遼祐(全国学生委員会) お問い合わせ: Peace Now! セミナー事務局 (nfuca-PeaceNow@univ.coop)